
 

 
明けましておめでとうございます 

  

いよいよ２０２４年がスタートしました。 

子ども達は元気に登校し、また学校ににぎやかな声が戻っ

てきました。 

２学期の終業式で、冬休みには年末年始の行事を十分に味

わってほしいとお願いしましたが、子ども達は充実した休みを過ごせたようです。 

ご家庭でのご協力に感謝いたします。 

 

昨日、３学期の始業式で次のようなお話をしました。 

 

○冬休みについて（省略）  

○「能登半島地震」について  

１月１日の午後４時過ぎに起こった「能登半島地震」は大変な災害を引き起こしましたね。

きっとみなさん正月の幸せな家族団らんの時間を過ごしていたと思いますが、一瞬であのよう

なことになるなんて…。改めて、地震などの天災の怖さ、そして普通に生活できることのあり

がたさや幸せを痛感しました。犠牲になられた方々や被災された方々に、心からお悔やみ申し

上げます。  

○嬉しかったこと  

そのような年の始まりでしたが、嬉しかったこともあります。それは箱根駅伝で、花の２区

を走った早稲田大学の山口智規さんの快走です。山口選手は１２位でたすきを受けたのですが、

８人抜きの区間４位と奮闘し、２区の早稲田大学記録を更新したとのことでした。高神小学校

卒業の先輩の活躍に、とても気持ちが高まりました。高神小のグラウンドを走り回っていた少

年が、１月６日の読売新聞では、世界へ羽ばたく「輝ける新星」として紹介されるまでに成長

して、心から“すごいな”“夢があるな”と思いました。これからの活躍をとても楽しみにし

ています。  

○１年の計は元旦にあり  

昔から「１年の計は元旦にあり」と言います。みなさんは、今年の目標をもう決めましたか？  

決めていれば素晴らしいことだと思いますし、まだ決めていないという人はできるだけ早く今

年の目標を決めてほしいと思います。  

私は、「もう少し体を絞る」という目標を立てました。１月１日は“食べては寝て…”の１

日だったので、とても反省しました。そこで、「もう少し体をすっきりさせるぞ！」と決心し

ました。具体的には毎日３０分以上歩くというめあてを立てました。２日から始めて、なんと

か昨日までは続いています。学校が始まると続けていけるか不安はありますが、頑張っていこ

うと思っています。  

みなさんも、目標が達成できるようにぜひ頑張ってください。そして、３学期を充実したも

のにしてください。  

 

保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。  
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